

Das Miteinander leben!

Ökumenische Wortgottesfeier und Begegnung im Pfarrheim



Ergolding. In Ergolding wird die Ökumene „groß geschrieben“, Begegnungen vor allem der evangelischen Paulusgemeinde und der katholischen Pfarrei Mariä Heimsuchung sind fester Bestandteil im Kirchenjahr. Eine dieser gemeinsamen Veranstaltungen ist ein Treffen in der „Gebetswoche für die Einheit der Christen“. Am letzten Freitag im Januar trafen sich dazu Christen verschiedener Konfessionen in der Pfarrkirche Mariä Heimsuchung. Vom Pastoralteam standen der katholische Pfarrer Josef Vilsmeier der ökumenischen Wortgottesfeier ebenso vor wie der evangelische Pfarrer Christoph Hilmes. Letzterer hatte die Predigtgedanken vorbereitet und trug diese im Gottesdienst vor, ersterer hatte die Gebetsvorlagen angepasst. So wurden die Texte von beiden Pfarrern verlesen, sowie von Pastoralreferentin Kristiane Köppl als Lektorin. Kirchenmusikerin Maria Hammerl war für die musikalische Gestaltung zuständig und gab an der Orgel die ökumenische Liedauswahl zum Besten. Nach der Wortgottesfeier unter dem Motto „Tut Gutes! Sucht das Recht!“ (Jes 1,17) konnten sich die Christen bei Tee und Brotzeit im angrenzenden Pfarrheim aufwärmen. Dabei war ein lebhafter Austausch möglich. Der Pfarrgemeinderat sorgte für das leibliche Wohl und das „Drumherum“, auch war er stark vertreten - darunter Pfarrgemeinderatssprecher Johann Stadler und Schriftführerin Martina Neubauer - ebenso wie die Ökumenebeauftragten Karin Diruf-Pritscher und Angelika Engmann. Auch der Pfarrgemeinderatssprecher von Oberglaim, Christian Hiltz, war anwesend. Von der evangelischen Seite kamen zudem Vertreter aus dem Kirchenvorstand sowie Peter Pöhlmann, von der Ergoldinger Kirchenverwaltung Peter Schramm.

Der Ergoldinger Pfarrgemeinderatssprecher Johann Stadler sprach zu Beginn im Pfarrheim Begrüßungsworte, der evangelische Pfarrer Christoph Hilmes stellte sich später anhand seines Werdegangs kurz vor und der katholische Ortspfarrer Josef Vilsmeier erläuterte die ökumenische Planung sowie wichtige Termine, zudem bedankte er sich beim Pfarrgemeinderat - stellvertretend bei Martina Neubauer - für die Vorbereitungen im Pfarrsaal. Es war ein gelungenes Treffen mit wertvollem Austausch - oder wie Pfarrer Hilmes betonte „eine angenehm lässige Art der ökumenischen Begegnung in Ergolding“!

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 27.01.2023)